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Идите вперёд,
преодолевая страх

Родные, хоть и не кровные Наблюдай за собой, а не за другим
Легко ли принять чу-

жого ребенка как род-

ного? Вложить в него

все силы, чтобы его

жизнь изменилась в

лучшую сторону. Стать

любящими родителями

двадцати приемным

детям. У супругов Би-

рюковых  – Та-

мары и Михаила

– получилось.

Разным людям

непросто ужиться

на этой планете.

Нам так тяжело

друг с другом.

Кто-то превозно-

сится над другим,

другой осуждает,

третий унижает.

Отчего это

происходит?

Возможно, вам кажется невероятным, что можно жить без

страха, но Бог способен освободить вас, и Он обязательно сдела-

ет это, если вы начнёте приближаться к Нему.

Господь не хочет, чтобы нас мучили страхи. Божья воля в том,

чтобы мы были уверены в Его любви и доверили Ему заботу о

нас на протяжении всего пути.

3

2    Правильные слова в трудное время.    4     Бог избавил меня от пороков.    5    Молчание – великая сила.
7     Эмоции под контролем.    9     Французский писатель рассказал о своём пути от атеизма к вере.
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В жизни всякое случает-

ся, порой очень трагичное.
В такие мгновения очень хо-
чется услышать что-то доб-
рое, способное поднять наш
дух, вернуть надежду – сло-
вом, ободрить.

Но все ли из нас способны

ободрить и поддержать друго-

го? И можем ли мы говорить

нужные слова в нужное время?

«Тоска на сердце человека

подавляет его, а доброе слово

развеселяет его» – утверждает

Библия (Прит.12:25). Одно ска-

занное слово способно излечить

рану на сердце и поднять дух.

Но другое способно, наоборот, до-

бавить горечи и усугубить стра-

дание.

От того, что мы говорим,

может измениться жизнь слу-

шающего нас человека в луч-

шую или в худшую сторону.

Ведь каждое сказанное слово

обязательно даст свои плоды.

«Смерть и жизнь – во власти

языка, и любящие его вкусят от

плодов его» – говорит Библия

(Прит.18:21).

Наши слова способны стать

для кого-то благословением или

проклятием. Может получиться,

что мы «хотели как лучше, но

получилось как всегда». Поэто-

му попытки кого-то ободрить

должны быть обдуманными.

Иногда лучше вовсе промолчать,

чем сказать неосторожное сло-

во, которое ранит человека до

глубины души.

Как же правильно поддержать

в трудный час? Что можно гово-

рить, а чего говорить не стоит?

Как поддержать
больного?

Когда сталкиваешься с болез-

нью близкого, так трудно подо-

брать подходящие слова ободре-

ния, гораздо легче проявить жа-

лость. Но жалость – последнее, в

чем нуждается заболевший че-

ловек. Она не поднимает дух, а,

наоборот, ввергает в уныние.

Наше участие и доброе слово –

вот, что важно. Именно дружес-

кая поддержка, ободрение помо-

гут больному пережить нелегкие

дни и быстрее выздороветь.

Итак:

1. Заболевшему родному

человеку нужно говорить, что вы

его любите и, что бы ни случи-

лось, всегда будете рядом.

2. Не скупитесь на компли-

менты, хвалите за какие-то зас-

луги, даже самые незначитель-

ные. Для больного эта заслуга

может быть настоящим подви-

гом.

3. Не стоит рассуждать о

самой болезни и о том, насколь-

ко шокирующей новостью она

стала для вас. Лучше отвлеките

больного какой-то хорошей но-

востью или, в крайнем случае,

веселым анекдотом.

Слова
соболезнования

Потеря близкого – это, пожа-

луй, сильнейшее испытание. И

в такой нелегкий период чело-

век как никогда нуждается в

помощи и внимании.

В этом случае вместо слов

поддержки уместными будут

слова соболезнования. Однако и

соболезновать можно по-разно-

му. К примеру, сравним два

варианта.

«Соболезную! Все будет хо-

рошо!» – подобная поддержка

кажется совсем безучастной и

больше звучит как формаль-

ность. Как может быть все хоро-

шо, если все очень плохо?

Или: «Прими мои искренние

соболезнования! Знай, что ты

всегда можешь рассчитывать на

мою помощь. Если тебе что-то

нужно, я всегда рядом!» – от

таких слов действительно ста-

новится на душе теплее. Ведь

знание того, что есть люди, гото-

вые быть рядом, помогает справ-

ляться со многими трудностя-

ми.

Слова веры

Наибольшей вдохновляющей

силой обладают слова из Биб-

лии, которые произносятся людь-

ми с верой в Божью помощь.

Вот что рассказала Светлана П.,

которая получила такую поддер-

жку от своих друзей христиан.

«После того, как я узнала о

своем онкологическом заболева-

нии, я проплакала пять дней.

Мне не хотелось ни с кем разго-

варивать, я приготовилась уми-

рать. Но друзья, узнав о случив-

шемся, настойчиво звонили мне

и посещали меня. Одни молча

выслушивали мою грустную

историю и явно не находили

слов для утешения. Другие го-

ворили не очень убедительно:

«Не плачь, все будет хорошо». А

третьи, вытерев мне слезы, чи-

тали вслух Псалмы и рассказы-

вали о Божьей любви. Именно

стихи из Библии, произнесенные

с искренней верой, вызывали

во мне ответную веру в Божье

исцеление и возвращали к жиз-

ни. Постепенно я укрепилась

упованием на Господа и сама

взяла в руки Писание. В чтении

и молитве я проводила все сво-

бодное время, пока однажды не

остановилась на таких строках:

«Благословен Господь всякий

день. Бог возлагает на нас бре-

мя, но Он же и спасает нас. Бог

для нас – Бог во спасение; во

власти Господа Вседержителя

врата смерти» (Пс.67:20-21).

Словно прожектор вдруг ос-

ветил мой разум. Необыкновен-

ная радость и надежда букваль-

но влились в мое существо

вместе со стихами псалма. «Я

буду жить, – проговорила я с

верой. – Господь поддержит

меня!»

Прошло полгода. Позади –

четыре курса химиотерапии, впе-

реди – операция. С Божьей по-

мощью все это время я продол-

жала работать и заочно учиться

в институте. Последнюю сессию

сдала сразу после четвертой

химиотерапии. Причем почти на

одни пятерки. «Ты всегда на

таком позитиве – радуешься,

смеешься. Словно и не боле-

ешь. Как тебе это удается?» –

удивляются знакомые. «Секрет

в том, что у меня есть сильная

поддержка. Сам Бог благоволит

ко мне!» – отвечаю я с улыбкой.

Я благодарна Господу и тем,

кто в трудный момент поддер-

жал меня словами из Библии и

молитвой. В моем сердце нет

страха, я уверенно смотрю в

будущее, строю планы. И спо-

собна даже подбодрить тех, кто,

подобно мне, проходит лечение

в онкологической больнице. «Упо-

вайте на Бога! Молитесь Ему,

ведь только в Его власти врата

жизни и смерти, Он – Вседер-

житель», – говорю я тем, кто

оказывается рядом со мной в

палате. Ведь слово Божье спо-

собно творить чудеса, если его

слышать и принимать с верой».

Правильные слова в трудное время

Мудро сказано
«Один из первых секре-

тов умения помогать – это

способность ободрять других».

«Никогда не падайте ду-

хом и не давайте падать ду-

хом другим».

«Наполните любовью свои

дни. Забудьте о себе и по-

мните о других. Если кому-то

нужна ваша доброта, то доб-

роту эту окажите немедленно,

сейчас. Завтра может быть

слишком поздно. Если чье-то

сердце жаждет слов ободре-

ния, благодарности, поддер-

жки, – скажите эти слова сегодня. Беда слишком многих

людей в том, что их день заполнен праздными словами и

ненужными умолчаниями, что они откладывают на потом

свою заботу о ком-то».

Императрица Александра Феодоровна

Слова поддержки и ободрения в Библии

«Ибо только Я знаю намерения, какие имею о вас, говорит

Господь, намерения во благо, а не на зло, чтобы дать вам будущ-

ность и надежду» (Иер.29:11).

Бог обещает ободрить, когда мы в этом нуждаемся: «В день,

когда я воззвал, Ты услышал меня, вселил в душу мою бод-

рость» (Пс.137:3).

Для вашего ободрения помните, что Бог еще не окончил Сво-

его дела ни с кем из нас: «Будучи уверен в том, что начавший в

вас доброе дело будет совершать его даже до дня Иисуса Хри-

ста» (Флп.1:6).

“Утешайте малодушных, поддерживайте слабых, будьте долготерпеливы ко всем” (1Фес. 5:14)

Во время депрессии

Когда депрессия охватывала

писателя Уильяма Стайрона, ему

очень помогал его друг, который

просто звонил каждый день и

спрашивал: «Как дела?».

Стайрон говорил: «Посколь-

ку он сам прошел через это

всего несколькими месяцами

ранее, его поддержка была для

меня особенно ценной. Он как

бы настаивал, слегка давил на

меня и говорил: «Послушай, все

будет нормально. Ты выберешь-

ся из этого состояния. Все вы-

бираются».

Стайрон считал, что это по-

стоянное дружеское ободрение

было для него более важным,

чем медицинская помощь. Он

также говорил о том, что эта

поддержка была важна даже

тогда, когда он не верил всем

этим словам ободрения. Каким-

то чудесным образом слова его

друга касались самого сердца.

Когда у людей трудности,

люди не нуждаются в великих

и мудрых изречениях. Им боль-

ше всего в такие моменты нуж-

ны простые и добрые слова

утешения. Сам факт того, что мы

рядом и готовы помочь, уже

имеет огромное значение. Ваши

друзья рассчитывают на вас. Не

подведите их.

sokrsokr.net
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Удивительно, как много на

свете того, чего мы можем бо-

яться. Существует страх болез-

ни, страх потери работы, страх

неудач, ответственности или пуб-

личных выступлений.

Хотя некоторые страхи могут

казаться более «обыденными»,

чем другие, важно знать, что

страх исходит не от Бога. Фак-

тически, страх — одно из основ-

ных средств, используемых са-

таной, чтобы удерживать нас от

исполнения Божьего предназна-

чения.

Возможно, вам кажется не-

вероятным, что можно жить без

страха, но Бог способен освобо-

дить вас, и Он обязательно сде-

лает это, если вы начнёте при-

ближаться к Нему. У Бога есть

особенный план для вас, и Он

не хочет, чтобы вас мучили страхи,

мешающие вам осуществлять

ваше предназначение. Божья

воля в том, чтобы вы были уве-

рены в Его любви, и чтобы вы

доверили Ему заботу о вас на

протяжении всего пути.

Бог желает, чтобы вы смело

двигались вперёд и делали то,

к чему Он вас побуждает, буду-

чи свободными от власти стра-

ха.

Вы можете избавиться
от страха

Взгляните на 1-е Послание

Иоанна 4:18. Там говорится: «В

любви нет страха [нет места для

боязни], но совершенная (зре-

лая, достигшая совершенства)

любовь прогоняет страх и не

оставляет следа от ужаса».

Понимание Божьей любви —

это противоядие от страха. Бог

хочет, чтобы мы знали, насколь-

ко сильно Он любит нас и жела-

ет нам помочь. Знайте, Бог все-

гда будет заботиться о вас, если

вы доверитесь Ему. Вам необя-

зательно знать, когда и как имен-

но Он будет действовать, но вы

можете быть уверены, что Он

восполнит все ваши нужды.

Прогоните опасения!

В Псалме 22:4 Давид гово-

рит: «Даже когда я пойду через

долину (глубокую бездну) смер-

тной тени, я не буду ужасаться

и опасаться зла, потому что Ты

со мной».

Жизнь бывает очень слож-

ной, и не каждый день полон

хороших новостей, но истина зак-

лючается в том, что Бог не хочет,

чтобы мы были несчастными или

чтобы у нас были «ужасные дни,

когда всё валится из рук». Он

хочет, чтобы мы всегда ожида-

ли хорошего и оставались пол-

ными надежды, независимо от

обстоятельств. И вот два слова,

которые помогут вам в этом:

прогоните опасения.

Опасения и переживания

могут украсть у нас радость и

испортить нам день. Я призы-

ваю вас перестать мучиться из-

за того, с чем вы ничего не

можете поделать. Примите ре-

шение оставаться счастливым и

позвольте Богу позаботиться об

этом!

В любой ситуации нам по-

лезно сохранять следующий

настрой: «Я смогу сделать всё,

что нужно, и я не перестану

наслаждаться жизнью, незави-

симо от того, что происходит. Бог

может обратить всё происходя-

щее мне во благо».

У Бога есть план, как сделать

вашу жизнь лучше. Этот план

наполнен надеждой и благосло-

вениями. Я призываю вас со-

гласиться с Ним. Важным усло-

вием этого является умение

прогонять опасения.

Попрощайтесь с
беспокойством

В современном обществе

беспокойство приобрело масш-

таб эпидемии. Постоянное бес-

покойство может вылиться в

тревогу, смятение и панику, ко-

торые могут привести к физи-

ческим недомоганиям и болез-

ням.

Беспокойство вызвано тем, что

мы не доверяем Богу и не по-

зволяем Ему позаботиться о

различных ситуациях в нашей

жизни. Слишком часто мы по-

лагаемся на собственные силы

и способности, думая, что най-

дём способ решить свои про-

блемы. Однако со временем мы

так или иначе приходим к вы-

воду, что пытаться позаботиться

обо всём самостоятельно —

слишком сложная задача.

Мы с Дэйвом женаты более

пятидесяти лет, и я не смогу

сосчитать, сколько раз я прихо-

дила к нему с какой-нибудь

проблемой и слышала один и

тот же ответ: «Возложи свои

заботы на Бога». Наш Бог хочет,

чтобы мы не просто временно

переложили свои заботы и пе-

реживания на Него, а чтобы мы

с облегчением сбросили их со

своих плеч. Но это требует ре-

шения с нашей стороны. Всё,

что нам следует знать, — это то,

что у Него всё под контролем и

Он всегда найдёт решение. Мы

можем быть спокойны насчёт

того, что в нужное время Бог

осуществит Свой совершенный

замысел.

«Уповай на Господа и дове-

ряй Ему всем сердцем и разу-

мом; не полагайся на собствен-

ный ум и на свое понимание.

Во всех своих путях признавай

и познавай Его, и Он направит и

выпрямит твои стези» (Притчи

3:5-6).

Не тратьте ни одного дня

своей жизни на беспокойство.

Определите, в чём заключается

ваша ответственность, и делай-

те всё, что в ваших силах, но не

возлагайте на свои плечи то, за

что ответственен Бог. И начните

наслаждаться той замечательной

жизнью, которую Он приготовил

для вас.

Посмотрите страху в
лицо и обретите

свободу

У Бога есть особенный план

для вас, и Он не хочет, чтобы

вас мучили страхи, мешающие

вам осуществлять ваше пред-

назначение. Божья воля состоит

в том, чтобы вы шли вперёд,

будучи уверенными в Его люб-

ви, и чтобы вы доверили Ему

заботу о вас на протяжении все-

го пути.

В те периоды жизни, когда у

меня нет нужных ответов или

когда происходят неожиданные

изменения, я научилась не по-

лагаться на свои чувства. Вмес-

то этого я с Божьей помощью

иду навстречу своим страхам,

даже когда меня трясёт, как

осиновый лист.

Когда нами овладевает страх,

наше первое побуждение — убе-

жать и сдаться. Но именно тог-

да Бог говорит: «Не останавли-

вайся! Продолжай идти вперёд!»

Бог хочет, чтобы мы жили бес-

страшно, зная, что мы способны

исполнить всё необходимое бла-

годаря Иисусу Христу, укрепля-

ющему нас.

В 1-ом Послании Иоанна 4:18

сказано: «В любви нет страха,

но совершенная любовь изгоня-

ет страх». Когда мы понимаем

глубину и силу Божьей любви,

это укрепляет нашу веру, при-

даёт нам уверенность и позво-

ляет идти вперёд, несмотря на

страх. Пусть вас ободряет мысль

о том, что Бог будет с вами на

каждом этапе вашего пути.

Как справиться с
сомнениями и
неуверенностью

Когда Бог ставит перед нами

определённые задачи, Он хочет,

чтобы мы были смелыми и от-

важными, а не отступали в страхе

и сомнениях. Смелая жизнь под-

разумевает готовность время от

времени делать шаг веры, что-

бы пробовать что-то новое. Это

также означает следовать меч-

там, которые Бог вложил в наше

сердце, не позволяя страху и

сомнениям затмить нашу веру.

В Послании к Ефесянам 6:16

говорится: «Прежде всего,

Идите вперёд, преодолевая страх

возьмите щит веры, которым вы

сможете погасить все пылающие

стрелы, выпущенные лукавым».

Страх и сомнение — это лишь

некоторые из методов, которые

использует сатана, чтобы вывес-

ти нас из игры и помешать нам

следовать Божьему замыслу.

Поэтому, когда враг начинает

выпускать в нас свои пылаю-

щие стрелы сомнения, нам нуж-

но поднять свой щит веры!

Один из основных способов

сохранить веру — это начать

исповедовать вслух Божье Сло-

во. Бог хочет общаться с вами

лично — через Своё Слово и

через водительство Святого Духа.

Так что не бойтесь сделать шаг

и последовать зову сердца. Как

я часто говорю: «Сделай шаг и

выясни!» Если вы совершите

ошибку, вы извлечёте из неё

ценный урок и продолжите путь.

Пусть вас ободрит мысль, что

Бога не беспокоят ваши ошиб-

ки. Он знает, что вы несовер-

шенны, и Он хочет дать вам

Свою мудрость и силу, чтобы

вы могли исполнить всё, к чему

Он побуждает вас. Так что пере-

станьте сомневаться и сделайте

шаг веры. Поверьте, что Бог

может совершить нечто чудес-

ное в вас и через вас.

Избавьтесь от страха

Первый шаг на пути к сво-

боде от страха — отдать свою

жизнь в руки Иисуса. Это фун-

дамент, на котором строится всё

остальное. В тот момент, когда

вы осознаете свою глубокую

потребность в Боге, начнётся

ваше удивительное путешествие

с Богом и исполнение вашего

предназначения.

Когда вы принимаете в своё

сердце Иисуса как Своего Спа-

сителя происходит великий об-

мен. Вы отдаёте Богу все свои

грехи и проступки, а Он взамен

даёт все Свои блага, которые

Он для вас приготовил. Осозна-

ёте вы это или нет, но у Него

есть замечательное призвание

именно для вас, и это первый

шаг, который вы делаете в этом

направлении.

Основные тезисы книги Джойс Майер

«Идите вперёд, преодолевая страх»

“Не бойся, только веруй“ (Лук. 8:50)

Молитва

Дорогой Господь!
Я признаю, что нуждаюсь

в Тебе! Прости меня за все
мои грехи и избавь от всяко-
го страха!

Я посвящаю свою жизнь
Тебе и буду стараться дове-
рять Тебе во всем!

Наполни меня Твоим ми-
ром и дай мне Свое утеше-
ние и радость!

Во имя Иисуса Христа.
Аминь.
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Письмо в редакцию

Мир тебе, дорогой читатель.

Меня зовут Сергей, мне 51 год.

Родился и жил в Восточной

Сибири, но в апреле 2022 года

переехал на Кубань и вижу в

этом волю Божию.

Путь по наклонной –
вниз

Еще в школе я начал упот-

реблять алкоголь, курить, хули-

ганить и очень быстро стал за-

висимым от алкоголя, как и мой

отец. Если прибавить к этому

мою эмоциональную необуздан-

ность и максимализм, то неслож-

но предположить, что жизнь моя

наполнилась разными непрекра-

щающимися проблемами. Я был

очень озлобленным; множество

раз оказывался в вытрезвителе,

часто участвовал в разных пья-

ных разборках и многого просто

не помнил; был неоднократно

судим и т. д.

И, хотя мне удалось удачно

жениться, но семье от меня было

очень тяжело.  Моя жена до сих

пор, вспоминая, говорит: «Как я

могла так долго тебя терпеть?»

А я годам к 26 окончательно

понял, что нахожусь в жуткой

зависимости и не в силах изме-

нить свою судьбу.

Неудачные попытки
измениться

Мама предложила мне ле-

читься. На протяжении 2-х лет я

побывал в различных больни-

цах, пограничных отделениях, у

врачей, психологов, бабок-шеп-

туний, экстрасенсов и колдунов.

Жена тоже подсыпала мне что-

то, от чего мне становилось жут-

ко плохо, но ничто это не помо-

гало. И кодировок мне хватало

не больше, чем на 2 недели.

Самое длительное воздержание

от алкоголя у меня было тогда,

когда я сам продержался во вре-

мя написания и защиты дипло-

ма в ИрГТУ (на заочном).

Когда же все вернулось на

круги своя, жена тайно пошла к

гадалке, чтобы та нас развела.

Однако гадалка не смогла

этого сделать, сказав, что

в нашей семье появит-

ся священник, и все на-

ладится.

Позвали православно-

го священника, что-

бы он освятил

наш дом. Но

и от этого не

было ника-

кой пользы. К

тому времени я

настолько устал от себя самого,

ведь я был далеко не “тихим

алкашом”. С одной стороны, я

любил жену и детей, понимая,

как им тяжело со мной, а с

другой стороны, грехи меня на-

столько влекли, что я не мог

ничего с собой поделать. При-

шла идея втихую сгинуть в ка-

кой-нибудь далекий монастырь.

Однако так я до него и не дое-

хал.

Ответы на молитвы

Как-то, во время  сильной

депрессии, мне в руки попалось

Евангелие, которое я прочел как

художественную книгу и, вроде

бы, забыл. Но после этого я начал

молитвенно обращаться к Богу,

и Он чудесно отвечал.

А когда жена объявила о сво-

ем твердом намерении уйти, я

стал усиленно молить Бога, и

через 10 дней ситуация развер-

нулась кардинально: жена ре-

шила остаться. Я, на радостях,

пообещал Богу, что буду молить-

ся теперь каждый день всю свою

жизнь.

Срыв

Примерно через 2 месяца я

остыл к своему обещанию, а

через три безмолитвенных ве-

чера – снова большая пьянка,

снова скандал... Жена с детьми

ушла к теще, а я, ненавидя са-

мого себя, выпил 99%-го лабо-

раторного уксуса. Слава Богу, что

Он не позволил мне погибнуть,

и меня “откАпали” в больнице.

Когда я там лежал, смотря в

окно, то видел купол православ-

ной церкви с крестом. И, вспо-

миная о том, что Иисус в Еван-

гелии творил многие чудеса, из-

гоняя бесов, исцеляя и воскре-

шая мертвых, во мне зароди-

лась надежда, что Он мне смо-

жет помочь.

В поиске Бога

С тех пор я стал ходить в

православный храм. В какой-то

из дней я искренне, со слезами,

покаялся пред Богом, находясь

в кустах, у забора православной

церкви, и у меня появилось боль-

шое желание познавать Бога.

Тогда я решил прочитать

Библию, о которой говорят все

христиане как об основании хри-

стианской веры.

Момент истины

Вскоре Бог привел меня на

концерт евангельских христиан.

И когда после концерта я стал

задавать вопросы пастору, для

меня наступил “момент истины”

в том, что он назвал мне имен-

но те основополагающие исти-

ны, которые я сам увидел при

чтении Писания! В тот момент

для меня вывод был однознач-

ным: они поступают именно так,

как написано в Библии! С того

дня я вот уже 22 года нахожусь

в евангельской церкви и ни дня

не пожалел об этом.

А недели через 3 после того

концерта и беседы я вдруг по-

нял, что я уже 10 дней, как не

употребляю алкоголь и даже об

этом не вспоминаю! Для меня

это было самым большим чу-

дом от Господа. Еще через не-

делю я легко оставил курение и

другие пороки.

Спасение всей семьи

Но самое главное – это не

то, что Бог освободил меня от

пороков, а то, что в сердце у

меня воцарилась радость, мир

и любовь к ближним. Вскоре

моя жена, видя мои изменения,

тоже уверовала. А через пару

лет я насчитал уверовавшими

моих родственников 11 человек.

 Да, я полностью посвятил

свою жизнь Богу, когда узнал о

том, что Он за меня, за такого

падшего грешника, Сам пошел

умирать на кресте и этим осво-

бодил от вечного наказания.

Теперь я принадлежу Ему, ста-

раясь радовать Его всей своей

жизнью. Но это совсем не зна-

чит, что я целыми днями нахо-

жусь в келье, пребывая в мо-

литвах и постах. Я такой же че-

ловек, как и многие, и с виду

ничем особым не отличаюсь от

других, разве только тем, что не

пью, не курю, не матерюсь и не

осуждаю власти. Однако внутри

у меня нет страха перед ны-

нешними событиями, я радуюсь

каждому дню и удивляюсь тем

Бог избавил меня от пороков

“Христос Иисус пришел в мир спасти грешников, из которых я первый” (1Тим.1:15)

людям, которые говорят: “Как же

я могу посвятить жизнь Богу,

если у меня семья, дом, рабо-

та?” Одно другому совсем не

мешает. Ведь Царство Божье,

которое приходит в сердце –

это не внешние обряды или дей-

ствия, а твое внутреннее состоя-

ние, когда ты в жизни поступа-

ешь правильно, и сердце на-

полнено миром и радостью! И

семья только будет рада от это-

го.

Знай же, драгоценный чита-

тель, что Бог тебя не хочет от-

правлять в ад! И Он настолько

сильно любит, что пошел вмес-

то тебя на казнь... Будь же бла-

годарен Ему за это всей своей

жизнью!

Сергей Ющенко, ст. Пластуновская

Сергей Ющенко
с супругой

Библия
говорит:

Гал.5:19-21:
«Дела плоти известны; они

суть: прелюбодеяние, блуд, не-

чистота, непотребство, идолослу-

жение, волшебство, вражда, ссо-

ры, зависть, гнев, распри, разно-

гласия, [соблазны,] ереси, нена-

висть, убийства, пьянство, бес-

чинство и тому подобное. Пред-

варяю вас, как и прежде пред-

варял, что поступающие так

Царствия Божия не наследуют».

Прит.23:29-35:
«У кого вой? у кого стон? у

кого ссоры? у кого горе? у кого

раны без причины? у кого баг-

ровые глаза? У тех, которые долго

сидят за вином, которые прихо-

дят отыскивать вина приправ-

ленного. Не смотри на вино, как

оно краснеет, как оно искрится в

чаше, как оно ухаживается ров-

но: впоследствии, как змей, оно

укусит, и ужалит, как аспид; гла-

за твои будут смотреть на чу-

жих жен, и сердце твое загово-

рит развратное, и ты будешь,

как спящий среди моря и как

спящий на верху мачты. [И ска-

жешь:] "били меня, мне не было

больно; толкали меня, я не чув-

ствовал. Когда проснусь,

опять буду искать

того же".
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Некоторые люди умеют мол-

чать. Эти счастливчики знают

силу тишины и чувствуют себя

по-настоящему комфортно, не

произнося ни слова. Но боль-

шинству из нас стоит научить-

ся искусству молчать.

Молчание
привлекает
внимание

Если вы когда-либо

были в ситуации, ког-

да вам нужно

привлечь вни-

мание целого

ш к о л ь н о г о

класса или

группы людей,

вы , должно

быть, заметили:

эффективнее

всего будет за-

молчать.

Когда учи-

тель или спикер

молчит, аудитория

начинает испыты-

вать к нему инте-

рес. Молчание лекто-

ра посылает сигнал: что-

то произошло. И слуша-

Молчание – великая сила

Богом дан человеку великий

дар — дар слова. Слово служит

выражением мыслей, чувств,

желаний человека. Оно же (сло-

во) порождает мысль, чувство,

При многословии не миновать греха

ющие попытаются сосредоточить-

ся, чтобы понять, почему комму-

никация прекратилась.

Это касается не только пуб-

личных выступлений, но и по-

вседневных разговоров. Когда

мы молчим, люди концентри-

руются, и мы завладеваем их

вниманием.

Молчание может
быть очевидным

ответом

Иногда мы говорим слиш-

ком много лишних слов, слиш-

ком много объясняемся. Если

вопрос встречен мол-

чанием, это значит, что

оно и есть лучший

ответ. Мы также мо-

жем смягчить жест-

кость негативного

ответа тишиной. Не

говоря «нет» напря-

мую, мы избега-

ем грубости и

многословности.

Возможно, молча-

ние в качестве от-

вета — лучший

выход из сложной

ситуации.

Другой при-

мер: кто-то сказал

то, с чем мы не

согласны, или то,

что находим оскорбительным.

Сдержав себя и промолчав в

ответ, мы посылаем мощный сиг-

нал: «Мне не нравится, я не со-

гласен с тобой».

Молчание
задействует язык

тела

Язык тела и жестов зачастую

выразительнее слов, произнесен-

ных вслух. Выражение лица,

жесты, зрительный контакт и тон

голоса говорят о многом. Спо-

собность расшифровывать и

правильно понимать язык тела

может стать мощным инструмен-

том, который нужно использо-

вать в повседневной коммуни-

кации: для общения с другими

людьми и создания крепких вза-

имоотношений.

Молчание – это
проявление
сочувствия

Бывают такие моменты в жиз-

ни, когда молчание равнозначно

выражению сочувствия и сигна-

лизирует о том, что вы понима-

ете другого человека.

Иногда правильных слов про-

сто не существует. Боль или горе

тяжело унять разговором. А вот

показать, как мы заботимся о

другом и переживаем за него,

желание, придает им силу, зак-

репляет их в сердце. Поэтому

язык является непосредствен-

ным участником образования

нашего нрава.

Слово есть образ мысли и

выражение наших чувств. Сле-

довательно, из слов может рас-

познаваться внутреннее душев-

ное состояние и устроение гово-

рящего человека. Умение воз-

держаться в слове — признак

разумности: «Кто не согрешает

в слове, тот человек совершен-

ный, могущий обуздать и все

тело» (Иак.3:2).

Человеку бывает достаточно

и двух-трех лет, чтобы научить-

ся разговаривать. Но для того,

очень просто с помощью молча-

ния.

Молчание – это
вежливость

Нас постоянно окружает ин-

формационный шум. Новости по

радио и ТВ, музыка в лифтах,

магазинах и офисах, уведомле-

ния на смартфонах и планше-

тах.  Более того, люди вокруг

нас тоже никак не унимаются и

постоянно говорят. Ощущение

того, что мы должны общаться

ради общения как такового, что-

бы не быть исключенными из

социальной жизни, захватывает

с головой.

Мы сражаемся с информа-

ционным шумом вокруг. А, ког-

да берем слово, судорожно пы-

таемся втиснуть максимум ин-

формации в минимум времени.

Зато когда мы молчим, мы

показываем собеседнику, что

внимательно его слушаем и с

уважением относимся к каждо-

му сказанному им слову.

Таким образом, молчание —

мощный инструмент, который

может сделать вас хорошим

оратором. Тишина — это боль-

шая сила, которую нужно уметь

использовать.

Практикуйте умение молчать.

Томи Райс

www.lifehack.org

чтобы научиться молчать, не

хватает и всей жизни. Апос-

тол Иаков называет язык «не-

удержимым злом, испол-

ненным яда

смертонос-

н о г о »

( И а к . 3 : 8 ) .

Именно через

язык происхо-

дит поврежде-

ние и падение

души. Воисти-

ну, язык —

один из вели-

чайших даров

Господа человеку,

пусть маленький

по размерам,

но с огром-

ным значени-

ем.

Многие не счи-

тают пороком празд-

нословие. Но Христос го-

ворит: «Говорю же вам, что

за всякое праздное слово,

какое скажут люди, дадут они

ответ в день суда» (Мф.12:36).

«При многословии не миновать

греха» (Притч.10:19). Особенно

страшно богохульство. «Всякий

грех и хула простятся челове-

кам; а хула на Духа не простит-

ся человекам» (Мф. 12:31).

Расположенность к спорам и

распрям рождается от пустосло-

вия, многословия, от лицемер-

ного слова, от дерзости, от дву-

личия, от желания настоять на

своем. Молчание же вместо спора

— это признак мудрости, сохра-

нение себя от зла людей на этом

свете и от наказаний Творца на

Том свете. Ибо сказано: «При

многословии не миновать гре-

ха», и еще: «смерть и жизнь —

во власти языка».

Необходимо в жизни посту-

пать по словам Библии: «Я ска-

зал: буду я наблюдать за путя-

ми моими, чтобы не согрешать

мне языком моим; буду обуз-

дывать уста мои; я был нем и

безгласен и молчал даже о доб-

ром, и скорбь моя подвиглась»

(Псал.38:2-3). У христианина сло-

во и дело должны быть нераз-

лучны между собою, как душа

и тело неразлучны в своем

бытии. За всякое оброненное

слово человек будет держать

ответ, вот почему так важно это

произнесенное слово. Если бы

мы всегда помнили изречение

Писания: «От слов своих оправ-

даешься, и от слов своих осу-

дишься» (Мф.12:37), то с неве-

роятной тщательностью следи-

ли бы за тем, какие слова выхо-

дят из наших уст.

По материалам работ А.Соколовского,

www.blagobor.by

“От слов своих оправдаешься, и от слов своих осудишься” (Матф.12:37)
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– Сколько в вашей семье
на сегодняшний день де-
тей?

  Тамара: На сегодняшний

– восемь. Старшие уже вырос-

ли и вылетели из родительско-

го гнезда. А в целом мы воспи-

тали 20 приемных детей. Своих

детей у нас нет.

– Когда у вас появилось
желание помогать сиротам?

 Михаил: Как-то раз, в се-
редине 90-х, когда мы с Тама-

рой уже уверовали во Христа, я

попал на семинар для учителей

воскресных школ в Санкт-Петер-

бурге. Там собралось триста пе-

дагогов-энтузиастов, которые рас-

сказывали, как они помогают

беспризорным детям. Эти во-

лонтеры искали ребятишек в

подвалах, на чердаках, на вок-

залах. Потом отмывали и откар-

мливали их, учили нравствен-

ности, «ставили на крыло».

Я слушал и ощущал, что Бог

делает во мне что-то особенное.

Он зажигал страстное желание

вложить свою жизнь в кого-то,

кто сильно нуждается в любви и

помощи. Я почувствовал, что

брошенные дети – это именно

то поле, на котором стоит рабо-

тать. Ведь потерянные детские

души – огромная ценность в

глазах Бога! К тому же Сам Гос-

подь сказал, что Он – Отец си-

рот, значит, Он хотел бы видеть

всех детей – охваченными лю-

бовью и заботой. И мое сердце

не могло не отозваться на Его

призыв.

Уже оттуда, Из Санкт-Петер-

бурга, я уезжал с 15-летним под-

ростком. Решил взять его в наш

дом на год. Родители мальчика

– наши друзья – испытывали

большие трудности в воспитании

сына, и, чтобы как-то разрядить

обстановку в их семье, я предло-

жил такой вариант.

– Каким оказался ваш пер-
вый опыт?

Михаил: За тот год слома-
лись все мои педагогические кон-

цепции и всякая уверенность в

себе как в воспитателе. Но это и

хорошо. Бог использовал труд-

ного подростка, чтобы сокрушить

мою гордыню и научить зависи-

мости от Него.

Это оказался очень своеволь-

ный юноша, с которым было

крайне сложно строить отноше-

ния. Тем не менее, когда мама

приехала забирать сына через

год, она не узнала его. Мальчик

сильно изменился в лучшую

сторону. Богу удалось повлиять

на его душу через нас.

Сейчас этому молодому че-

ловеку за тридцать, он называет

нас вторыми мамой и папой и

очень благодарен за время, ко-

торое провел с нами. Он живет

весьма достойной и самостоя-

тельной жизнью. Мы видим, что

все-таки пришел тот результат,

которого сразу не было видно.

– Кто появился в вашей
семье следующим?

Михаил: Вначале мы про-

сто с улицы приглашали бес-

призорных мальчишек, корми-

ли, проводили какой-то урок

нравственности. Нам помогала

молодежь из церкви. И вот од-

нажды пришла идея принять

детей на постоянной основе.

Верю, что это было от Бога. На

тот момент у нас уже прожива-

ли трое бездомных, мы их про-

сто нашли на мосту, где они

побирались. Ни один интернат

их не хотел принимать. Мы дол-

го искали их маму и, когда че-

рез три месяца нашли, сразу

вернули ей.

Тамара:  Следующими были

тоже трое детей, но они уже ос-

тались надолго.

У нас были друзья, которые

работали в приюте, они расска-

зали, что там находится маль-

чик 12-и лет, у него жуткая деп-

рессия. Его мама в тюрьме, папы

нет. Мальчика отправляют в дет-

ский дом, он плачет, просит найти

ему приемную семью. «Вы не

хотели бы взять этого мальчика,

пока мама сидит в тюрьме?» –

спросили нас друзья.

 Мы с Михаилом помолились,

получили мир в сердце как

удостоверение от Господа и ре-

шили брать. Мы пришли в при-

ют за одним, а вернулись с

тремя! У этого мальчика оказа-

лась маленькая сестричка, кото-

рая уцепилась за него и не хо-

тела оставлять. Еще там была

одна маленькая девочка, Леноч-

ка. Она вскинула на нас глазен-

ки, слезы у нее потекли, протя-

нула к нам ручки  –  и все, мы

забрали ее тоже.

Прошла неделя. Прихожу на

работу, смотрю – главный бух-

галтер сидит в черном платке. Я

спрашиваю: «Анна Николаевна,

у вас что-то случилось?» Она от-

вечает: «У меня племянницу убил

сожитель на глазах  трехлетнего

ребенка. Осталась одна бабуш-

ка-инвалид. Может, вы возьме-

те с Михаилом Ивановичем маль-

чика?»  Я поговорила с мужем, и

мы пошли знакомиться с малы-

шом. Выходит звереныш: взгляд

исподлобья, на руки не дается,

злится. Мы ничего не стали обе-

щать бабушке, решили молить-

ся и искать воли Божьей. Честно

скажу: у меня осталось жуткое

впечатление от этого Владика –

так звали мальчика. Мне не хо-

телось его брать. Но дома, когда

я стала молиться, увидела ви-

дение: огромный столб света

пролился на меня, и ко мне опу-

стились руки. А на руках ма-

ленький мальчик. Я все сразу

поняла. Владика дает нам Бог.

Когда мы пришли во второй

раз, то к нам навстречу выбе-

жал совершенно другой ребе-

нок – просто лучик солнышка!

Протянул ручки к нам, улыбнул-

ся.

Вот так Бог чудесно преобра-

зил этого малыша и размягчил

мое сердце. Когда впоследствии

я спросила у Владика, о чем он

думал, когда увидел нас в пер-

вый раз, то он ответил: «Я ре-

шил, что вы пришли меня уби-

вать». Такой страх вполне объяс-

ним, ведь мальчик пережил

страшную трагедию, был ожес-

точен и напуган.

– У вас появилось сразу
четверо детей. Насколько из-
менилась ваша привычная
жизнь?

Тамара: Сразу нам было,

конечно, очень тяжело: мы в то

время много работали в театре,

а также продолжали служить в

церкви. К тому же, дети, кото-

рых мы приняли, они же разно-

го возраста, никто из них не по-

лучал должного воспитания. Там

такая борьба между ними нача-

лась: они и кусались, и дрались,

и обзывались!

Мы отдали маленьких в са-

дик, тех, кто постарше – в шко-

лу. Выяснилось, что они все пе-

дагогически запущенные: и ма-

лыш, и ученики. Уроки с каж-

дым приходилось делать отдель-

но, двоих отдали в коррекцион-

ную школу. Один из тех ребяти-

шек оказался инвалидом дет-

ства.

Сначала все выглядело очень

печально – и в отношении здо-

ровья, и в их поведении. Но мы

не переставали молиться и ве-

рить, что Господь изменит каж-

дого из наших приемных детей.

И Бог явил Свою славу! Он ис-

целил их, восстановил умствен-

ные способности. Владик сей-

час учится в университете, тот,

которого считали инвалидом –

проповедует в церкви. Мы бы

никогда не смогли сами дос-

тичь таких результатов, только

Господь нам помог!

– С какими еще трудно-
стями вам пришлось столк-
нуться?

Михаил: Дети, которых мы
берем, – с непростыми судьбами

и с сильными греховными на-

клонностями. Например, один из

сыновей воровал и делал это

очень умело. У этого мальчика

была непростая судьба: папа пил,

а мама сожительствовала с раз-

ными мужчинами.

Однажды мы уехали из дома

на два дня, а он за это время

вынес все, украл все деньги и

проиграл их в автомате. Потом

он, конечно, плакал, просил про-

щения. Каялся. Мы простили, но

замки на двери повесили. Мы

всегда прощали детей и не пе-

реставали надеяться, что они из-

менятся. Ведь так делает Иисус.

– Дети, которых вы при-
нимали, были, в основном
социальными сиротами. Их
родители не попадали в поле
вашего зрения?

Михаил: У нас была девоч-
ка, которую мы взяли из при-

юта. Ее мама-алкоголичка была

лишена родительских прав. На

тот момент она приходила за

горячей едой для бездомных, ко-

торую мы раздавали церковью.

И вот Тамара увидела ее в оче-

“И кто примет одно такое дитя во имя Мое, тот Меня принимает”. (Матф. 18:5)

Родные, хоть и
Легко ли принять чу-

жого ребенка как родно-
го? Вложить в него все
силы, чтобы его жизнь
изменилась в лучшую
сторону. Стать любящи-
ми родителями двадца-
ти приемным детям. У
супругов Бирюковых  –
Тамары и Михаила –
получилось.

 О том, как появилась
такая необычная семья
и на каких принципах
основана, наш разговор.
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не кровные

У всех людей есть эмоции, и

нам от них никуда не деться. Я

уверена, что для каждого веру-

ющего достижение эмоциональ-

ной стабильности должно быть

одной из первостепенных задач.

Мы должны научиться с Божьей

помощью управлять своими

эмоциями, а не позволять им

управлять нами. В словаре Веб-

стера говорится, что эмоции бу-

доражат людей и движут их

поступками.

Бог желает, чтобы вы были

мудры. А мудрый человек сна-

чала подождёт, пока эмоции ус-

покоятся, и только потом прини-

мает решение. Эмоциональный

человек в поступках больше ру-

ководствуется эмоциями, чем

здравым рассудком. Но в По-

слании к Колоссянам 3:15 напи-

сано, что в принятии решений

мы должны руководствоваться

ощущением покоя и мира. Не

позволяйте вашим эмоциям при-

нимать решения за вас. Помни-

те, мудрость просит подождать,

а эмоции подгоняют.

Оцените состояние своих эмо-

ций, и если вы считаете, что вы

не можете управлять собой, на-

чинайте молиться и просить Бога

помочь вам стать выдержанным

и спокойным человеком.

В прошлом я была эмоцио-

нально нестабильна. У меня ча-

сто случались перепады настро-

ения, и это очень плохо отража-

лось на мне и на окружающих.

Я не любила себя за это. Люди,

которые не умеют контролиро-

вать свои эмоции, не любят себя.

Бог дал нам свободную волю, и

мы должны сами определять,

что нам делать, а что – нет. Бог

заложил в каждого человека

желание поступать правильно. И

именно это желание, а не похоть

или эгоизм, должно определять

наши поступки.

Один из плодов Святого Духа

– целомудрие, или самоконтроль.

Самоконтроль – это свобода от

рабства собственных эмоций, это

ваш выбор быть мудрым, пови-

новаться Богу, следовать води-

тельству Святого Духа. Вы сво-

бодны от господства эмоций над

вами и вашими поступками. Вы

не обязаны поступать так, как

хочется, потому что вы можете

поступать мудро и правильно.

Самоконтроль повысит вашу

самооценку. Частые перемены в

настроении негативно отражались

на моём физическом состоянии

– я очень уставала. Эмоциональ-

ная нестабильность забирает

очень много энергии. Я замети-

ла, что, по мере того как Бог

учил меня контролировать свои

эмоции, я становилась более

энергичной. Может, в вашей

усталости тоже виновата эмоци-

ональная нестабильность? Вы

позволяете своим эмоциям уп-

равлять вами?

Перемены в моём настрое-

нии негативно влияли и на мою

семью. С Божьей помощью я

менялась, постепенно обретая

эмоциональную стабильность. А

мой муж, Дэйв, как-то рассказал

мне, что в течение многих лет,

возвращаясь с работы домой,

он задавал себе вопрос: «Инте-

ресно, в каком настроении она

будет сегодня?» Я очень сожа-

лею, что ему пришлось пройти

через это.

 Мой муж очень уравнове-

шенный человек, поэтому у меня

всегда было ощущение защи-

щённости. Я живу с надёжным

человеком, который умеет сдер-

живать эмоции. Дэйв был очень

рад, что я стала меняться в этой

сфере жизни. Очень важно так-

же, чтобы ваши дети росли в

атмосфере стабильности.

В Библии Иисус был назван

«камнем», что означает – «осно-

ванием». Это значит, что мы все-

гда можем положиться на Него:

Он всегда верен, всегда любит

нас и всегда исполняет Свои

обещания.

В Книге Пророка Иеремии

17:8 и Псалме 1:3 Бог говорит о

том, что мы должны быть по-

добны деревьям с глубокими

корнями. В 1-м послании Петра

5:8–9 написано, что мы должны

держать свои эмоции под конт-

ролем, чтобы сатана не мог

вмешиваться в нашу жизнь. Нам

следует противостоять ему, быть

твёрдыми, непоколебимыми и

решительными. В Псалме 93:13

написано, что Бог даёт нам по-

кой в дни бедствий. Пусть эмо-

циональная стабильность станет

одной из первоочередных задач

в вашей жизни.

В заключение, поразмышляй-

те над следующими высказы-

ваниями:

1. Человек, который в своих

поступках руководствуется эмо-

циями, – это человек без прин-

ципов.

2. Невозможно следовать

водительству Святого Духа и идти

на поводу эмоций одновремен-

но.

3. От эмоций не избавиться,

но ими можно научиться управ-

лять.

4. Нельзя доверять эмоциям.

Джойс Майер. joycemeyer.ru

Эмоции под контролем

“Долготерпеливый лучше храброго, и владеющий собою лучше завоевателя города” (Прит. 16:32)

реди и решила наладить отно-

шения. Эта женщина вначале от-

реагировала очень негативно, но

впоследствии смягчилась и ста-

ла приходить к нам в дом, об-

щаться с дочерью. Мы подру-

жились. Потом она обратилась к

Богу и бросила пить.

 Через год мы вместе с ней

подали в суд апелляцию, чтобы

ее восстановили в родительс-

ких правах. Интересно, что дело

вела та же судья, которая лиша-

ла ее материнства. «Я ничего не

могу понять, – удивлялась су-

дья. – Год назад передо мной

сидела опустившаяся алкоголич-

ка, а сейчас это нормальная

женщина! Что произошло?»

И тут мы, конечно, с радос-

тью рассказали, как Господь чу-

десно преобразил маму нашей

приемной девочки. Это было по-

трясающее свидетельство Божь-

его участия и заботы не только о

детях, но и об их погибающих

родителях!

К слову сказать, наше дело о

восстановлении материнских

прав было первым в России.

– Расскажите о принци-
пах, на которых строится
ваша семья.

Михаил: Когда мы прини-

маем детей, то сразу говорим,

что принимаем их как родных.

То есть им позволительно все

как родным, но непозволитель-

но воровать, сквернословить,

драться. У нас в доме запреще-

но выяснять отношения кулака-

ми, то есть запрещено все, что в

нормальном обществе. Также у

каждого есть права и обязанно-

сти, есть сфера ответственности.

Каждый в семье имеет возмож-

ность высказать свое мнение,

когда мы, например, обсуждаем

на семейном совете предстоя-

щий отдых или распределение

бюджета.

 Еще мы объясняем, что на-

зываем каждого сыном или до-

черью, но сами они могут и не

принять нас как родителей. Это

их право.

Интересно, что практически

все приемные дети с первого

дня называли нас мамой и па-

пой и считали своими родите-

лями.

Также в нашем доме уста-

новлены четкие и понятные всем

границы. Все ограничения мы

обязательно проговариваем. На-

пример, во сколько нужно быть

дома вечером, во сколько ло-

житься спать и вставать. За на-

рушение правил существуют на-

казания: ребенок лишается про-

гулки или телефона.

Обязательным у нас в семье

является труд. Мама занимает-

ся с девочками, учит их гото-

вить, убирать, шить. Я обучаю

мальчиков мужским занятиям со-

ответственно их возрасту. Те, кто

прожил с нами достаточно дол-

го, выходят из семьи подготов-

ленными к жизни, умеющими

позаботиться не только о себе,

но и о других. Мальчики пони-

мают в электричестве, сантех-

нике, научены различным рабо-

там по дому и огороду.

Тамара: Я считаю, что самое

главное в семье – это атмосфе-

ра любви и принятия, чтобы все

стремились прийти домой – и

муж, и дети. Очень важно также,

чтобы между родителями было

единство и уважение. Когда дети

видят любовь между мамой и

папой, они чувствуют себя в бе-

зопасности

Михаил: Тамара никогда не
повышает голос, не любит рез-

кости и грубости. Она очень мяг-

кий и спокойный человек, спо-

собный сгладить все острые углы.

Благодаря ей складывается та-

кая особая атмосфера любви в

доме, в которой дети исцеляют-

ся.

– Получали ли вы от при-
емных детей благодарность?

Михаил: Мы никогда не стре-

мились получить что-то взамен.

Нашей целью не было реализо-

вать себя как родителей, поте-

шить свои амбиции. Мы хотели

только одного – помочь детям,

попавшим в беду, позаботиться

о них. Поделиться с ними теп-

лом сердец, отдать то, что име-

ем. Это желание вложил в нас

Бог. Думаю, Он и поддержал в

этом. Но мы, конечно, получаем

благодарность от детей и ви-

дим, как они нас любят. Все с

радостью  приезжают в гости,

даже те, кто уже женился и имеет

своих детей. Для нас все дети

родные, хоть и не кровные.

Подготовила Татьяна Арчибасова

На фото:  Михаил и Тамара

Бирюковы со своими

приемными детьми
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ужиться на этой планете. Нам

так тяжело друг с другом. Кто-

то превозносится над другим,

другой осуждает, третий унижа-

ет. Отчего это происходит? От

того, что грех когда-то вошел в

этот мир и испортил натуру че-

ловека. Человек стал греховным,

способным на разные плохие

поступки, оттого происходят рас-

при и ссоры.

Но Бог очень хочет, чтобы мы

являли милость к людям, про-

щали своих обидчиков. Это труд-

но, но необходимо.

Любить, а не
воспитывать

Однажды Петр, наученный

иудейской традицией, что надо

прощать 3 раза, спросил Хрис-

та: «Сколько раз надо прощать?»

На что Христос ответил: до бес-

конечности. И в этом нам может

помочь только Господь.

Приведу пример из своей

жизни. Как-то мы поссорились с

женой, и три дня у нас дома

длилась игра в молчанку по

инициативе супруги. Духовные

братья мне посоветовали купить

ей цветы, чтобы растопить ее

сердце. Я так не хотел этого

делать, но потом все же решил:

если магазин еще будет открыт,

куплю. Магазин оказался откры-

тым! Продавщица спросила: «А

кому Вы покупаете букет?»

«Жене», – ответил я. «Какой хо-

роший муж!» – воскликнула она.

Я прям цены себе не мог сло-

жить! Думал, что жена, приняв

цветы, тут же растает и покает-

ся. А она их взяла молча и по-

ставила в вазу. Я так огорчился,

но Бог тихо сказал мне: «Ты

должен ее любить, а не воспи-

тывать».

Бог призвал нас к любви, а

мы, к сожалению, стараемся друг

друга перевоспитать. Давайте

посмотрим, что советует нам

Библия.

Вот бы по-другому

«Братия! если и впадет чело-

век в какое согрешение, вы,

духовные, исправляйте такового

в духе кротости, наблюдая каж-

дый за собою, чтобы не быть

искушенным. Носите бремена

друг друга, и таким образом

исполните закон Христов. Ибо

кто почитает себя чем-нибудь,

будучи ничто, тот обольщает сам

себя. Каждый да испытывает свое

дело, и тогда будет иметь по-

хвалу только в себе, а не в

другом, ибо каждый понесет

свое бремя» (Гал.6:1-4).

Нам бы очень хотелось, что-

бы это было написано в проти-

воположном смысле, не так ли?

Вот что у нас получилось бы:

«Братья, если впадет человек в

какое согрешение, вы, духовные,

исправляйте такого в духе об-

винения, наблюдая каждый за

другим, чтобы не быть искушен-

ным. Не носите бремена друг

друга, и таким образом испол-

ните закон Христов». Вот этакая

искаженная трактовка Писания

нам по душе, потому что мы

любим обвинять других, наблю-

даем за ними в оптический при-

цел и совсем не любим носить

чужие бремена, ведь это же

дополнительные расходы, трата

нашего времени и сил.

Поднять, а не добить

Того, кто упал, нам так и хо-

чется осудить, а самому возвы-

ситься: вон какой он грешник, а

я – праведник. Мы становимся

такими «мудрыми», напыщенны-

ми, начинаем давать советы.  А,

может, его надо просто выслу-

шать, а Дух Святой Сам его

обличит?

Бог ожидает от нас, что мы

будем в других вкладывать

любовь, а за собою будем на-

блюдать.

Апостол  Павел написал: «Ибо

кто почитает себя чем-нибудь,

будучи ничто, тот обольщает сам

себя» (Гал.6:3). В этом вопросе

есть две крайности. Ты можешь

себя чувствовать никем и ни-

чем, а с другой стороны одно-

временно ты – генерал Божий.

Это тот случай, когда мы забы-

ваем, что все мы – помилован-

ные грешники. Мы должны ра-

доваться этому и всегда благо-

дарить Господа за милость, яв-

ленную к нам, и иметь страх

Божий, почитая другого высшим

себя, опасаясь самоправеднос-

ти, когда оправданный Богом

человек вдруг начинает себя

считать слишком правильным,

а всех – остальных великими

грешниками, как кто-то выразил-

ся: «Если в семье появился пра-

ведник, то все остальные авто-

матически становятся мученика-

ми».

Укреплять свой дух

Библия советует: «Каждый да

испытывает свое дело, и тогда

будет иметь похвалу только в

себе, а не в другом. Ибо каж-

дый понесет свое бремя. Настав-

ляемый словом, делись всяким

добром с наставляющим. Не

обманывайтесь Бог поругаем не

бывает, что посеет человек, то и

пожнет. Сеющий в плоть свою

от плоти пожнет тление, а сею-

щий в дух от духа пожнет жизнь

вечную» (Гал.6:5-8).

Если мы будем все силы

отдавать плотским делам, то и

пожнем проблемы, а потом про-

сто тление.  Если же будем за-

ботиться об укреплении духа, то

получим благословение во всем.

Делать добро

И заканчивает апостол Павел

этот отрывок в своем послании

словами: «Делая добро, да не

унываем, ибо в свое время по-

жнем, если не ослабеем. Итак,

доколе есть время, будем де-

лать добро всем, а наипаче сво-

им по вере».

 Всем окружающим мы дол-

жны делать добро, но своим по

вере еще больше. Почему так

сказано? Да потому что искуп-

ленных Христом на этой земле

не так уж и много, если взять в

общем масштабе. Мало кто хо-

чет искать Господа и следовать

за Ним. Потому и надо наибо-

лее поддерживать тех, кто из-

брал путь Христов, чтобы они не

ослабевали в вере и сами при-

водили других ко Христу. Нуж-

но ценить друг друга, прини-

мать один другого, не делать

друг из друга врагов в церкви,

покрывать чьи-то недостатки,

терпеть, любить и всегда по-

мнить, что и нас так же терпят,

любят, покрывают наши недо-

статки.

Сдаться перед Богом

Бог посылает на нашем пути

сложных людей не для того,

чтобы мы от них отстранялись и

считали врагами. Нет, Бог через

этих сложных людей обтесыва-

ет наш собственный характер,

преображая нас прежде всего в

Его образ, чтобы мы имели ха-

рактер Христов.

 Надо просто сдаться перед

Богом, сказав Ему: «Господи, я

сдаюсь перед Тобой. Я должен

полюбить этого неудобного для

меня человека. Снимаю с себя

все регалии и чины, всю свою

важность и значимость. Делай с

моим сердцем то, что Ты счита-

ешь нужным».

Апостол Иоанн тоже подни-

мал эту тему в своем 2 Посла-

нии, 1:8: «Наблюдайте за собою,

чтобы нам не потерять того, над

чем мы трудились, но чтобы

получить полную награду».

Не растерять
достигнутое

Оказывается, наблюдать еще

нужно за тем, чего мы достигли,

чтоб не растратить это и остать-

ся в том положении, на которое

поставил нас Христос, и полу-

чить полную награду. Остерегать-

ся того, чтобы дьявол не обма-

нул, и чтобы самим не обманы-

ваться.  Для этого надо постоян-

но пребывать в учении Христо-

вом и исполнять его. «Всякий,

преступающий учение Христово

и не пребывающий в нем, не

имеет Бога; пребывающий в

учении Христовом имеет и Отца

и Сына» (2Иоан.1:9).

Это наша ответственность и

наша задача. Никто за нас этого

не сделает. И опять же, обратите

внимание, речь идет о собствен-

ном хождении с Богом, о том,

чтобы наблюдать за собой, а не

за другими.

Правильные
ориентиры

Сегодня сложно оставаться в

здравом учении Христовом, по-

тому что появилось очень много

ложных учителей, и все они в

свободном доступе в интернете.

На кого же ориентироваться? Кого

слушать? Или вообще самостоя-

тельно следовать за Богом, по-

лучать свои откровения?

Самое правильное – это ори-

ентироваться на старших слу-

жителей в своей поместной цер-

кви. Они поставлены Богом для

каждого из нас, и они станут

для тебя лучшими советчиками.

Это простой, но действенный

совет, потому что мы сами себе

можем столько придумать, что

потом ни один библейский ин-

ститут не разберется.

И, конечно, необходимо быть

исполненным Духом Святым во

всякое время. Тогда помазание,

которое в нас, научит и подска-

жет, как поступать в той или

иной  ситуации.

Дух Святой назидает и учит

для того, чтобы нас сформиро-

вать и преобразить наш дух.

Только под воздействием Духа

Святого мы способны изменять-

ся и становиться другими, что

станут замечать даже окружаю-

щие нас люди.

Достигая любви

А теперь давайте посмотрим,

как же нам достичь той самой

любви Христовой. Апостол Петр

пишет: «Как от Божественной

силы Его даровано нам все по-

требное для жизни и благочес-

тия, через познание Призвавше-

го нас славою и благостию»

(2Петр.1:3).

Оказывается, у нас есть все

для того, чтобы разрешить все

проблемы с другими людьми,

любые ситуации, которые воз-

никают в семье или на работе –

везде. Просто познавай Христа,

«Которыми дарованы нам вели-

кие и драгоценные обетования,

дабы вы через них соделались

причастниками Божеского есте-

ства» (2Петра1:4). Познавай Его

учение, и все у тебя выстроится,

и все получится.

Мы – дети Божьи, поэтому

жить и поступать должны так,

как поступил бы Христос во всех

обстоятельствах, поднимаясь по

лестнице духовного роста, имея

великие обетования Божьи, «уда-

лившись от господствующего в

мире растления похотью: то вы,

прилагая к сему все старание,

покажите в вере вашей добро-

детель, в добродетели рассуди-

тельность, в рассудительности

воздержание, в воздержании

терпение, в терпении благочес-

тие». А зачем нам это благочес-

тие? Чтобы мы себе повесили

очередную медаль самоправед-

ности? Нет. Читаем дальше: «... в

благочестии братолюбие, в бра-

толюбии любовь». Оказывается,

благочестие ведет к братолюбию.

А в братолюбии есть любовь

как итог всех наших духовных

стараний и стремлений. Это и

есть  достижение любви.

Наш духовный рост должен

привести не к самомнению о

себе, что мы супердуховные, а к

переживанию любви, которая

есть во Христе.

Итак, будем наблюдать за

собою, а не за другими.  Ста-

нем испытывать свои дела, а не

чужие. Будем исследовать Биб-

лию и учение Христа, чтобы

анализировать, живем ли мы по

учению Христа или отошли от

него.

Когда мы будем сами изме-

няться, изменяться будет и мир

вокруг нас. Все просто. Наблю-

дай за собой.

Артур Самарский, пастор Церкви

христиан веры евангельской

«Вифания», г. Анапа

Наблюдай за собой,
а не за другим

“Вникай в себя и в учение; занимайся сим постоянно: ибо, так поступая, и себя спасешь, и слушающих тебя” (1 Тим. 4:16)

Артур
Самарский
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Эту молитву достаточно совершить один раз, но
искренне, и Бог простит все твои грехи.

www.youtube.com
наберите в поиске

«Это изменит твою жизнь!»

Молитва покаяния
Иисус Христос!

Я признаю себя грешником. Верую,

что Ты умер за грехи людей

и воскрес!

Прости меня за все мои грехи.

Принимаю Тебя, Иисус Христос, своим

Спасителем и Господом. Ради Тебя я

прощаю всех своих обидчиков.

Веди меня Духом Святым

и пребудь во мне.

Слава тебе, мой Господь!

Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже тогда,

когда ты грешил, Он любил тебя и стучал в твое

сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в этой

жизни, но и в вечности. Для этого Бог отдал на

распятие Своего Сына Иисуса Христа, «дабы вся-

кий верующий в Него не погиб, но имел жизнь

вечную» (Ин. 3:16).

Тебе остается только поверить в это и признать

себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет пра-

ведного ни одного. Каждый из нас рождается,

имея греховную природу из-за грехопадения пер-

вых людей. Мы рождаемся не православными, не

католиками или мусульманами, а грешниками.

В процессе жизни эта греховная природа про-

являет себя в нарушении Божьего закона, тех запо-

ведей, которые написаны в сердце каждого чело-

века. Но есть путь для примирения грешника со

святым Богом – Иисус Христос. «Един Бог, един и

посредник между Богом и человеками, человек

Христос Иисус, предавший Себя для искупления

всех» (1Тим. 2:5-6). Он взял на Себя все наши

грехи и воскрес для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя греш-

ником, если хочешь принять Иисуса в сердце и

обрести спасение, произнеси вслух молитву покая-

ния, ибо «сердцем веруют к праведности, а устами

исповедуют ко спасению» (Рим. 10:10).

Гийом Биньон, автор книги

«Исповедь французского атеис-

та», рассказал о том, как серия

невероятных событий и пробуж-

дение собственной совести по-

могли ему из убеждённого ате-

иста превратиться в убеждён-

ного христианина.

«Я вырос во Франции в ка-

толической семье, но моя связь

с церковью совсем не была

искренней. Как только я доста-

точно подрос, то просто пере-

стал ходить в церковь, и моя

жизнь не особо изменилась. Так

я стал атеистом.

Повзрослев, я был всецело

поглощён поиском собственно-

го счастья. Я был успешным

спортсменом, играл в волейбол

в национальной лиге, а также

готовился получить степень ин-

женера-программиста, что, как я

думал, принесёт мне богатство.

Одним из моих ключевых

интересов были женщины — во

французской культуре это

неотъемлемая часть жизни муж-

чины. В таком максимально свет-

ском образе жизни вероятность

того, что я столкнусь с Евангели-

ем, была не очень высока. Но

целая череда невероятных со-

бытий это изменила.

Как-то я отправился в отпуск

на Карибы и встретил там кра-

сивую американку — бывшую

модель и актрису. Она меня

сразу же привлекла, поэтому я

попытался поговорить с ней,

завязать отношения и соблаз-

нить её.

Но обнаружил, что она была

христианкой, что сам я, честно

говоря, считал интеллектуальным

самоубийством. Так как всё, что

касалось веры и Бога, меня аб-

солютно не привлекало.

Однако она как христианка

верила в воздержание до бра-

ка, что стало огромным препят-

ствием для меня. Тем не менее

она настолько меня привлекала,

Французский писатель рассказал
о своём пути от атеизма к вере

что я решил попытаться продол-

жить отношения, надеясь, что эти

«проблемы» постепенно решат-

ся сами собой.

Я вернулся в Париж, она

улетела обратно в Нью-Йорк. Но

я не получил того, что хотел, и

не собирался сдаваться. Поэто-

му решил подумать о религии

и Боге, чтобы аргументированно

показать ей, почему ей лучше

прекратить все эти религиозные

штучки и что ничего, кроме пред-

рассудков, не мешает нам счас-

тливо жить вместе.

Я взял Новый Завет, чтобы

попытаться хоть немного понять,

во что она на самом деле вери-

ла.

Так я открыл для себя лич-

ность Иисуса и нашёл Его дей-

ствительно интересным и увле-

кательным.

Размышляя о христианстве

и заявлениях Иисуса об истине,

я подумал, что мне следует про-

вести ещё один эксперимент —

помолиться Богу, как это делают

неверующие. Поэтому я сказал:

«Ну, если есть Бог, я сейчас изу-

чаю это, так почему бы Тебе не

открыться мне?»

В церковь я, естественно, не

ходил, да и не мог ходить, так

как во время богослужений иг-

рал в волейбол. Но вскоре пос-

ле того, как я помолился этой

молитвой, внезапно получил

необъяснимую травму плеча, из-

за которой мне нельзя было

продолжать тренировки в тече-

ние нескольких недель.

Теперь ничто не мешало мне

прийти на богослужение, что я и

сделал.

Я посетил церковь, чтобы

посмотреть, что делают христиа-

не, когда собираются вместе. Для

меня это было как посещение

зоопарка, потому что я никогда

раньше не видел настоящих

христиан, и, вообще, мне было

очень неловко. Я думал, что даже

войти в церковь — уже интел-

лектуальное преступление.

Я не помню совершенно

ничего из того, что говорил про-

поведник, но в один момент

подумал: хорошо, я видел дос-

таточно, пора сбежать отсюда.

Поэтому я вскочил на ноги и

выбежал через заднюю дверь.

Дальше начали происходить

необъяснимые для меня вещи:

когда я открыл дверь, чтобы

выйти, у меня начался сильный

озноб где-то в животе, потом под-

нялся выше и буквально схва-

тил меня за горло. Я застыл как

вкопанный и подумал: это смеш-

но.  Мне нужно выяснить, что

это вообще такое.

Я развернулся и пошёл пря-

мо к пастору, представился. Мы

поговорили, он был откровенно

удивлён этой внезапной встре-

чей, но был рад обсудить свои

убеждения и практики, и мы

договорились о встрече.

Я приходил беседовать с ним

в течение нескольких месяцев,

и постепенно некоторые барье-

ры, которые я возвёл вокруг себя,

защищаясь от веры в Бога, про-

сто разрушились. Я полагал, что

нужно быть идиотом, чтобы ве-

рить в Бога, но встретил очень

здравомыслящих, умных людей,

которые верили в Него.

Я был убеждён, что христи-

анский взгляд на этику был реп-

рессивным и нетерпимым, но

пастор показал мне совершенно

иную картину. Я думал, что на-

ука опровергла существование

Бога, но смог увидеть, что нет

серьёзных возражений против

существования Творца.

С положительной стороны я

начал ценить учения Нового За-

вета и рассматривал их как ис-

торические записи того, что про-

изошло с Иисусом.

Когда интеллектуальные ба-

рьеры были сняты, разум дал

разрешение сердцу. Но всё ещё

оставался огромный недостаю-

щий пробел. Я постоянно воз-

вращался к вопросу: почему

Иисусу обязательно нужно было

умереть?

Я надеялся на что-то вроде

отверстых небес с лучами света,

падающими с неба, и голосом,

говорящим мне: «Добро пожа-

ловать, сынок». Вместо этого Бог

обратился к моей совести.

В один момент я вдруг осоз-

нал, что за предыдущие недели

я совершил кое-что действитель-

но аморальное, что-то, о чём я

лгал и окружающим, и самому

себе. Бог буквально ткнул это

мне в лицо, и это было очень

реальное, мощное воздействие

Божье. Я понял: я плохой, пад-

ший человек. Я сделал это, и

это не стирается.

Так я понял, почему Иисус

должен был умереть — Он дол-

жен был умереть за меня.

Я пришёл к пониманию хри-

стианского послания о том, что

Иисус заплатил цену за наши

грехи и что мы можем быть

прощены и иметь вечную жизнь

не потому, что мы хорошие (я

точно таким не был), а благода-

ря нашей вере во Христа.

Я принял это, доверился

Иисусу в своём спасении, и чув-

ство вины, висевшее на мне,

как тонна кирпичей, испарилось.

Я пережил духовное возрожде-

ние.

По материалам Premier. Christianity

“Приблизилось Царство Божье; покайтесь и веруйте в Евангелие” (Марка 1:15)
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Верую в Бога, Отца Всемогущего, Творца неба и земли.

И в Иисуса Христа, Единородного Его Сына, Господа нашего, Который был зачат

Святым Духом, рожден Девой Марией, страдал при Понтии Пилате, был распят, умер и

погребен, сошел в ад, в третий день воскрес из мертвых, восшел на небеса и восседает

одесную Бога Отца Всемогущего, оттуда придет судить живых и мертвых.

Верую в Святого Духа, Святую Вселенскую Церковь, общение святых, прощение грехов,

воскресение тела, жизнь вечную. Аминь.

Мы верим

– в Бога – Отца, Творца

неба и земли, всего видимого

и невидимого, Вечносущего,

Святого, Источника жизни;

– в Единого Господа Иису-

са Христа – Сына Божия, рож-

ОСНОВЫ ВЕРЫ Евангельских церквей России
новенное Слово Божье, един-

ственное безошибочное мерило

веры и руководство в жизни.

Мы верим, что человек со-

здан Богом по образу и подо-

бию Своему. Вследствие грехо-

падения Адама и Евы отноше-

ния человека с Богом наруши-

лись, природа человека приоб-

рела греховные качества и ста-

ла смертной. Восстановление от-

ношений человека с Богом, спа-

денного от Духа Святого и Девы

Марии, распятого за нас, умер-

шего и в третий день воскрес-

шего, вознесшегося на небо и

сидящего одесную Отца и вновь

грядущего судить живых и мер-

твых, и Его Царство не прекра-

тится;

– в Духа Святого Единосущ-

ного с Отцом и Сыном, Чья мис-

сия – обличать мир в грехе, сви-

детельствовать об Иисусе Хрис-

те, раздавать духовные дары чле-

нам Тела Христова (Церкви), со-

вершая в них духовный рост.

Мы верим, что Библия есть

полное,  непогрешимое, богодух-

сение наше совершается по

благодати, верою в Господа

нашего Иисуса Христа.

Мы верим, что Церковь

есть живое духовное тело, гла-

ва которого – Христос. Вся-

кий человек, верующий в

Иисуса Христа как в своего

Спасителя, через покаяние и

водное крещение, приобща-

ется к Святой Церкви и име-

ет жизнь вечную.

Интернет-радио «Пилигрим»
Радио «Пилигрим» вдохновляет слушателей

жить полноценной христианской жизнью.

Каждый день, кроме воскресенья, с 8 до 9 утра,

в прямом эфире часовая утренняя передача «Бодрое

утро!», в которой звучат христианские новости, рас-

суждения о Слове Божьем, обсуждения насущных

тем с гостями студии, ответы на комментарии слушателей.

Трансляция радио идет через интернет во все социальные сети

под ником @radiopiligrim.

Приложение: www.radiopiligrim.ru/#download

Вопросы, часто задаваемые
евангельским христианам
Что евангельские

христиане думают о
церковных традициях?

Евангельские христиане чтят

церковные традиции, но не обо-

жествляют их и не придержива-

ются традиций и преданий в

том случае, если они противо-

речат Священному Писанию.

Христиане обосновывают это

в первую очередь замечаниями

Иисуса в Евангелии от Марка

7:8: «Ибо вы, оставив заповедь

Божию, держитесь предания че-

ловеческого». А также в Еванге-

лии от Матфея 15:3: «Зачем вы

преступаете заповедь Божию

ради предания вашего?» Для

евангельских христиан главным

является Слово Божье, Библия.

Почему большинство
евангельских христиан
не крестят младенцев?

В Библии нигде не сказано о

необходимости крещения мла-

денцев. Быть ли частью христи-

анской церкви, следовать ли за

Христом – это решение должно

приниматься каждым человеком

добровольно, сознательно. Во

всех библейских примерах кре-

щению предшествовало покая-

ние, в Слове Божьем указана

определенная последователь-

ность: «Покайтесь, и да крестит-

ся каждый из вас во имя Иису-

са Христа». (Деян.2:38). Поэтому

крещение преподается только

по вере крещаемого, когда тот

достигает сознательного возра-

ста и способен сделать выбор,

совершить покаяние.

Почему в церквях
и домах евангельских
христиан нет икон?

Основой веры евангельс-

ких христиан является Новый

Завет – учение Иисуса Хрис-

та и апостолов. Апостол Па-

вел предупреждает: «Я, по

данной мне от Бога благода-

ти, как мудрый строитель,

положил основание, а другой

строит на нем; но каждый

смотри, как строит. Ибо никто

не может положить другого

основания, кроме положенно-

го, которое есть Иисус Хрис-

тос» (1Кор.3:10-11).  Апостол

Иоанн также говорит: «Всякий,

преступающий учение Хрис-

тово и не пребывающий в

нем, не имеет Бога; пребыва-

ющий в учении Христовом

имеет и Отца и Сына»

(2Ин.1:9). Нигде в Новом За-

вете не сказано об иконах.

Поэтому, чтобы не уклониться

от учения Христа, евангельс-

кие христиане не используют

иконы в своей богослужебной

практике.

Почему евангельские
христиане не молятся
святым или Деве Ма-
рии?

Дева Мария, принявшая в

себя семя Духа Святого и ро-

дившая миру Спасителя, дос-

тойна уважения. Но в Библии

нет примеров того, как кто-либо

молился Марии или святым, и

нет указания поступать так. Еван-

гельские христиане считают, что

молиться и поклоняться нужно

только Богу, следуя наставлени-

ям Иисуса Христа, который учил

молиться, говоря: «Молитесь же

так: Отче наш, сущий на небе-

сах!» (Мф.6:9). В Писании также

говорится о том, что есть толь-

ко один посредник между чело-

веком и Богом: «Ибо един Бог,

един и посредник между Богом

и человеками, человек Христос

Иисус».

Каково мнение еван-
гельских христиан о мо-
щах святых?

Евангельские христиане не ве-

рят, что в мощах святых заклю-

чена какая-либо особенная сила,

считают, что в Библии нет ука-

заний на то, чтобы тела умер-

ших благочестивых людей де-

лать объектом поклонения.

Почему евангельские
христиане собираются
в обычном светском
здании, например,
Доме культуры?

Иисус сказал в Евангелии от

Матфея (18:20): «Ибо, где двое,

или трое собраны во имя Мое,

там Я посреди них». Евангельс-

кие христиане верят в то, что

богослужение освящается не ме-

стом проведения служения, не

зданием, а присутствием Христа

в среде верующих.

Библия также говорит, что

храмом Божьим являются сами

христиане, а не здания: «Разве

не знаете, что вы – храм Бо-

жий, и Дух Божий живет в вас?»

(1Кор. 3:16). Библия показывает,

что первые христиане проводи-

ли служения во многих различ-

ных местах. Например, в школе

(Деян.19:9), в еврейских синаго-

гах (Деян.18:4,26, 19:8), в ев-

рейском храме (Деян.3:1) и в

частных домах (Деян.2:46, 5:42,

18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15;

Рим.16:15 и 1Кор.16:19).

  Молятся ли
евангельские
христиане за умерших?

Евангельские христиане ве-

рят, что в Библии нет дока-

зательств существования ме-

ста между раем и адом, где

люди могли бы искупить свои

грехи. Также в Библии нет

примеров молитвы за умер-

ших. Евангельские христиане

считают, что молитва за умер-

ших не способна помочь мер-

твым или как-то улучшить их

положение

(Пс. 48:7–8).

Свободное радио – просто христианство и музыка!

Христианские музыкальные новинки и хиты, новости и

ток-шоу. Проверено – вдохновляет!

Слушай на сайте, загрузи приложение, возьми христианс-

кое радио с собой на прогулку, в поездку!

svobodnoe.fm
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В Сеуле погибло больше
150 человек в давке на

Хэллоуин. Лидеры церквей
призвали к молитве

В Сеуле больше 150 человек, в основном моло-

дежь, погибли в давке на праздновании Хэллоуи-

на. Христианские лидеры в Южной Корее вырази-

ли свое потрясение и горе после произошедшего.

Церкви в Корее просят христиан молиться за пост-

радавших и их близких.

По последним данным, 154 человека погибли в

результате давки, возникшей 29 октября в Сеуле

во время празднования Хеллоуина. Большинство

погибших — молодые люди, в том числе около

100 женщин. Еще 133 человека пострадали, боль-

шинство госпитализированных — молодые жен-

щины.

Президент Южной Кореи Юн Сок Ёль объявил

в стране национальный траур. Давка возникла в

небольшом переулке с уклоном. По данным спаса-

телей, люди, собравшиеся у отеля «Гамильтон»,

полностью, от стены до стены, заполнили переулок

шириной 3,2 метра, некоторые стали падать — а

новые люди продолжали вливаться в толпу. По

словам одного из очевидцев, людей было в 10

раз больше, чем на Рождество.

В Сеуле впервые за три года отмечали Хэлло-

уин без коронавирусных ограничений. Это круп-

нейшая трагедия в Южной Корее с 2014 года,

когда из-за крушения парома «Севоль» погибли

304 человека, в основном старшеклассники.

Многие церкви вспоминали о пострадавших на

воскресных службах, отмечает Christian Today.

Преподобный Ён-мо Рю из Объединенной хри-

стианской церкви Кореи (UCCK) сказал: «Мы выра-

жаем наши глубочайшие соболезнования постра-

давшим и их семьям, потерявшим близких в этой

шокирующей трагедии. Мы также молимся о ско-

рейшем выздоровлении раненых. Я молюсь, что-

бы Божье утешение было с семьями погибших,

которые были огорчены, и мы выражаем наши

глубочайшие соболезнования вместе с народом

Кореи».

Пастор Сон Тхэ Соп, также из UCCK, сказал, что

это тем более трагично, что многие из жертв были

подростками и 20-летними.

«Я не могу поверить, как такая ужасная катаст-

рофа могла произойти в центре Сеула в 21 веке»,

— сказал Хан Гё Ён.

Он призвал принять «всеобъемлющие и систе-

матические» меры безопасности.

Преподобный Сун-чанг Ли, председатель пре-

свитерианской церкви Кореи (PCK), сказал, что не-

обходимо извлечь уроки, чтобы трагедия не повто-

рилась. Он призвал правительство обеспечить под-

держку семей и попросил церкви молиться за

раненых и погибших.

meduza.io

В Венгрии желающих сделать
аборт обяжут слушать
сердцебиение плода

В Венгрии женщина сможет сделать аборт только

при наличии справки от гинеколога о том, что она

была на ультразвуковом обследовании и послу-

шала сердцебиение своего нерожденного ребенка.

О публикации поправки в своде законов объявил

министр внутренних дел страны Шандор Пинтер,

пишет The Guardian.

Новые правила начали действовать с 15 сен-

тября. Власти Венгрии считают, что такие нововве-

дения нужны для полного информирования жен-

щин о предстоящей процедуре.

The Guardian

«Я здесь, чтобы сказать вам, что
Бог любит вас». В Италии прошла

самая массовая за последние
годы евангелизация

Свыше 13 000 человек собрались в Милане в

минувшую субботу на евангелизационное служе-

ние с Франклином Грэмом.

По словам организаторов, мероприятие побило

рекорды посещаемости. 29 октября на фестиваль

«Ной» в Mediolanum Forum в Милане, пришли

около 13 200 человек.

Более 520 церквей объединили свои усилия,

чтобы этот фестиваль состоялся.

Франклин Грэм, сын легендарного евангелиста

Билли Грэма, проповедовал Евангелие тысячам

собравшихся, сотни людей приняли решение от-

крыть своё сердце для Христа.

«Здесь много людей с жаждущими сердцами,

многие из которых ищут мира в своей жизни, —

сказал собравшимся Франклин Грэм, президент

Евангелистской ассоциации Билли Грэма. — Я здесь,

чтобы сказать вам, что Бог любит вас, и вы можете

найти цель в своей жизни, возложив свою веру и

доверие на Божьего Сына, Иисуса Христа.

Он пришёл с Небес на эту землю, чтобы спасти

нас от наших грехов».

По информации организаторов, в Mediolanum

Forum собралось самое большое количество лю-

дей за всю 32-летнюю историю использования

этой площадки.

Ранее она использовалась для проведения кон-

цертов и баскетбольных турниров Евролиги.

The Christian Post

Иоанна 3:16 — самый
популярный библейский стих

в мире
По данным цифрового исследования World Vision,

Иоанна 3:16 — самый популярный стих из Писания

в мире.

Стих гласит: «Ибо так возлюбил Бог мир, что

отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий,

верующий в Него, не погиб, но имел жизнь веч-

ную».

У Иоанна 3:16, безусловно, было больше всего

ежемесячных запросов по всему миру — 2,1 мил-

лиона, за ним следуют Иеремия 29:11 и Филип-

пийцам 4:13 — 82 000.

Иоанна 10:10 занял третье место с 73 000

поисковых запросов в месяц.

Иоанна 3:16 стал любимым стихом из Библии

в США, Великобритании, Франции, Австралии, Ка-

наде, Нигерии, Афганистане, Индии, Филиппинах,

Сомали и Эфиопии.

В странах Южной Америки люди чаще всего

искали Бытие 1:27: «И сотворил Бог человека по

образу Своему, по образу Божию сотворил их;

мужчину и женщину сотворил их».

В тройку самых популярных библейских стихов

в Великобритании входят Иоанна 3:16 с 6500 по-

исковых запросов в месяц, за которыми следуют

Иеремия 29:11 (2000 ежемесячных запросов) и

Иоанна 14:6 (1900 ежемесячных запросов).

Исследование также показало, что Иоанна 3:16

широко распространяется в социальных сетях. Хэштег

#John316 фигурирует в более чем 250 000 постов

в Instagram* и просмотрен более 55,9 миллионов

раз в TikTok.

«Этот стих не только чаще всего ищут в Интер-

нете, но он также используется в социальных сетях,

когда люди делятся новостями о своей жизни и

вере. Неудивительно, что им делятся так часто,

поскольку многие люди считают, что он ярко пред-

ставляет христианскую веру,— сообщает World

Vision».

Топ-10 самых популярных
библейских стихов в мире:

Иоанна 3:16:  «Ибо так возлюбил Бог мир, что

отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий

верующий в Него, не погиб, но имел жизнь веч-

ную».

Иеремия 29:11: «Ибо только Я знаю намерения,

какие имею о вас, говорит Господь, намерения во

благо, а не на зло, чтобы дать вам будущность и

надежду».

Филиппийцам 4:13: «Все могу в укрепляющем

меня Иисусе Христе».

Иоанна 10:10: «Вор приходит только для того,
чтобы украсть, убить и погубить. Я пришел для

того, чтобы имели жизнь и имели с избытком».

Притчи 3:5: «Надейся на Господа всем серд-
цем твоим, и не полагайся на разум твой».

Матфея 28:19: «Итак идите, научите все наро-
ды, крестя их во имя Отца и Сына и Святаго Духа».

Филиппийцам 4:8: «Наконец, братия мои, что
только истинно, что честно, что справедливо, что

чисто, что любезно, что достославно, что только

добродетель и похвала, о том помышляйте».

Филиппийцам 4:6: «Не заботьтесь ни о чем, но
всегда в молитве и прошении с благодарением

открывайте свои желания пред Богом».

Римлянам 8:28: «Притом знаем, что любящим

Бога, призванным по Его изволению, все содей-

ствует ко благу»

Иакова 1:3: «... зная, что испытание вашей

веры производит терпение».

По материалам Christian Today

* Деятельность Meta (соцсети instagram и

Facebook) запрещена в России как экстремистская
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Подписаться на «Христианскую газету» могут все,

проживающие на территории Российской Федерации.

«Почта России» (Синий каталог)
Дорогие читатели! Вы можете

подписаться на газету  в своем регионе,

в  почтовом отделении по месту

проживания, начиная с любого месяца.

Минимальный срок подписки

– один месяц.

Газета будет приходить 2 раза в месяц.

Подписной индекс
в каталоге «Почта России»

Каждый день с 1500 до 2300 мы ждем вашего звонка!

 8(918) 623-63-03, 8(929) 833-31-00, 8(965) 466-50-40

Телефон
доверия

Здесь Вы можете написать полное наименование и адрес поместной церкви:
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   Дорогой друг!
Когда-то Иисус сказал человеку, получившему освобождение

от бесов: «Иди домой к своим и расскажи им, что сотворил с
тобою Господь и [как] помиловал тебя».

У каждого христианина есть свидетельства Божьей славы –
об уверовании, исцелении, освобождении от зависимостей, о
восстановлении семьи, примирении врагов и т.п.

Мы призываем вас написать об этом для вдохновения и ук-
репления веры других людей.

Присылайте свои истории на адрес редакции:

350057, г. Краснодар, п. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19.

E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал в твоей жизни Бог!

«Христианская газета» популяризирует традиционные хрис-

тианские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в ре-

лигиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфес-

«Христианская газета» популяризирует традиционные хрис-

тианские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в рели-

гиозное объединение. В газете публикуются статьи, проповеди

и материалы служителей разных христианских конфессий.

Подписка онлайн!

Редакция имеет право редактировать присланные
материалы и письма, не искажая при этом их смысла.
Материалы не рецензируются и не возвращаются.

Мнение редакции может не совпадать с мнением
авторов публикуемых материалов. Перепечатка материа-
лов, опубликованных в газете,  допустима только при
наличии ссылки на автора и источник без искажения
текста или «дописывания», при цитировании же от-
дельных фраз или отрывков, а также сокращении мате-
риала смысл его не должен  искажаться. Редакция не
ведет переписки с читателями.

Неподписанные фото взяты из глобальной сети
Интернет.

по адресу в интернете www.vifania.ru

Каждое воскресенье в 900 и в 12.30Вифания-ТВ
Дополнительные видеоматериалы:

www.youtube.com     наберите в поиске   Вифания

Прямая трансляция богослужения.

Читайте в следующем номере:

И другие интересные материалы!

Анимэ, Хагги Вагги – угроза для детей

«Нам предлагали оставить сына в роддоме»

Ценность посвящения Богу

Местная религиозная организация

Церковь христиан веры евангельской «Вифания»

г. Краснодар
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